

Escuela José Gautier Benítez

Historia:

Construida a principios de la década de 1920, esta escuela proveyó a los estudiantes de Caguas de un lugar adecuado para el estudio de materias a nivel secundario. Conocida como la “Caguas High School”, acogió la matrícula de la escuela secundaria Abraham Lincoln y a los graduados de escuela primaria del Colegio Católico de los Padres Redentoristas. En el año 1939 se remodeló la parte este de la escuela con el propósito de dotarla de un salón de actos para el ofrecimiento de cursos para los currículos de artes y ciencias. A través del tiempo se ha convertido en la principal escuela superior de la Ciudad Criolla. Declarado Monumento Histórico Federal por la National Historic Places of USA.

Descripción arquitectónica:

Esta escuela presenta un esquema simétrico de proporciones monumentales, compuesto por cuatro columnas jónicas flanqueadas por dos torres que demarcan la entrada imponente.

Localización: Avenida José Gautier Benítez